
第 38回（平成 30年第 1回）暁木会・KTC・神戸大学意見交換会 議事録（案） 

 

 日時 平成 30年 7月 19日（木）18:30～20:30 

 

 場所 神戸大学（ランスボックス 2F） 

 

 出席者 19名(敬称略，順不同) 

1. 暁木会７名：北田正広，金治英貞，黒澤正之，能勢正義，廣田宗朗，中西弘，門

脇正夫 

2. KTC役員 3名：岩田修三，室井敏和，池野誓男 

3. 神戸大学９名：澁谷啓，森川英典、芥川真一，井料隆雅，藤田一郎，喜多秀行，

瀬谷創，竹山智英，片岡沙都紀 

 

 資料 

資料 1：第 38回（平成 30年第 1回）暁木会・KTC・神戸大学意見交換会資料 

 

 議事 

1. 暁木会会長挨拶 

北田暁木会会長から挨拶があった． 

2. KTC理事長挨拶 

代理で池野 KTC幹事から挨拶があった． 

3. 市民工学専攻長挨拶 

澁谷専攻長から挨拶があった． 

4. 学術振興基金助成金の贈呈 

北田会長から澁谷専攻長へ学術振興基金助成金が贈呈された． 

 

   

 

  写真１：学術振興基金助成金の贈呈     写真２：意見交換会の様子 

 

 



5. 乾杯（金治暁木会副会長） 

乾杯が行われた． 

6. 自己紹介 

参加者の自己紹介があった． 

7. 暁木会からの報告 

 総会について 

 前回の総会の報告とそこでの課題が説明された． 

 年間行事予定について 

 年間行事予定が報告された． 

総会は平成 31年 3月 26日（学位授与式当日）とすることが報告された． 

前回同様優秀学生表彰者の挨拶を総会の中で行うことが報告された． 

 会計の安定化に向けて 

 期間限定会員等，新たな枠組みの可能性が議論された． 

 会員数増加のために，修士論文の公聴会，卒業式等，学生への依頼のタ

イミングが議論された．2/28 日の教室会議の後，教学委員が合格判定結

果を学生に通知する際に，入会を依頼することとなった（あらかじめ銀

行印持参を依頼）． 

 暁木会ニュースについて 

 目次案が報告された． 

8. KTCからの報告 

KTCへの入会を，入学式ガイダンスでお願いするように，あらためて依頼された． 

KTC の海外派遣援助への市民からの応募が少ないため，周知するように依頼があ

った． 

9．神戸大学からの報告 

渡航報告（暁木会海外派遣援助）：次回に報告が行われることとなった． 

10．その他 

・意見交換会の開催回数について審議され，従来どおり 3回とすることとなった． 

・学生と OB（暁木会会員）が交流を持てるような機会が作れないか，という点が

議論された． 

  11．閉会の挨拶 

   ・藤田教授から閉会の挨拶があった． 

 

【会計報告】 

・収入 47500円（会費 2500円，参加者 19名） 

・支出 47500円 

・収支 0円 

以上 

文責 瀬谷（教学委員） 


